

児童クラブだより 1月号



あけましておめでとうございます。

今年は最大9連休という事もあり、旅行などご家族で楽しい休暇を過ごされたことと思います。子どもたちからお土産話を聞くのが楽しみです。

寒さがいよいよ本番になり、からだが堪える日々が続く、インフルエンザ等の感染症も流行し始めています。児童クラブでも手洗い消毒、咳エチケット等基本的感染対策を行い、感染予防に努めます。

2025年が皆様にとって笑顔溢れる1年になりますように。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。



ペーパークラフト



ペーパークラフトを行いました。

夏休みにも行っていましたが、夏に比べハサミの使い方も上手になり、職員の手助けがなくても作品を作り上げられる姿が増えました。

また、自ら「これ難しいけど挑戦してみる！」と難しい作品にチャレンジしている子もいます。頭を悩ませながらも黙々と作り上げています。

不審者訓練



不審者訓練を行いました。

不審者発見時は事前に子どもたちと合言葉を決めており、職員が合言葉を伝えると避難指示に従う事にしています。この日も、子どもたちは合言葉を聞くとすぐ避難することができていました。

不審者は突然現れる事、自分の身は自分で守る事も大切と伝え、「いかのおすし」の動画も視聴しました。



アドヴェントの過ごし

アドヴェントとは…イエス・キリストの降誕を待ち望む期間の事です。児童クラブではクリスマスの期間を大事にして過ごしています。



- ①クリスマスツリーを新しくしました！迫力のある大きなツリーに子どもたちが飾りつけをしてくれました。
- ②アドヴェント期間、3年生に毎日クリスマスに関する聖句を読んでもらいました。初めは照れてふざけることもありましたが「そろそろわたしの順番くる？」と聖句を読むのを待ちわびる姿がありました。
- ③キリスト教会で牧師もしている職員からクリスマスについてのお話をいただきました。「クリスマスって何？アドヴェントって何するの？」等説明をいただき、子どもたちは真剣に聞いている子が多くいました。

クリスマス礼拝・祝会



クリスマス礼拝の司会を3年生に行ってもらいました。緊張した様子でしたが、しっかり司会を務める事が出来ました。素敵な歌声で讃美歌を歌い、黒川施設長によるクリスマスのお話をしていただきました。子どもたちはお話を真剣に聞いている様子がありました。



祝会でも3年生が大活躍！今年は各クラスごとに企画を考え、発表しました。

1組は「クイズ」、2組は「〇×クイズ」、3組は「クリスマスビンゴ」、4組は「相模台小クイズ」、5組は「私は誰でしょうゲーム」という様に分かれ、各自で問題を考えました。時には意見がぶつかる時もありましたが、一生懸命話し合い、練習を重ね、祝会は大盛り上がりでした！

職員からは、1年間児童クラブで過ごした子どもたちの姿を収めたスライド動画をプレゼントし、子どもたちからは「懐かしい〜」という声がたくさんありました。

クリスマスの特別おやつもいつもと違うメニューに大満足だったようです♪